
werden, um über ein Netz-
werk Medieninhalte wieder-
zugeben, ausstatten. Auch die
Sporthalle soll einen Beamer
bekommen, insgesamt wer-
den dafür 30 000 Euro benö-
tigt.

Um Daten auf fortschrittli-
che Weise speichern und ab-
rufen zukönnen, gibt es ander
IGS Lengede bereits das Pro-
jekt der sogenannten Schul-
Cloud. Das Land stellt rund
6300 Euro für Softwarekosten
zur Verfügung. Diese drei
Summen sind die sogenann-

ten Sockelbeträge aus den Di-
gitalpakt-Mitteln, die Tonne
am Freitag mit symbolischen
Urkunden überbrachte – der
Rest besteht aus den Kopfbe-
trägen.

Landrat Franz Einhaus
(SPD) bedankte sich für die
Förderung und erklärte, dass
für die gesamte Sanierung der
digitalen Schul-Infrastruktur
im Kreis voraussichtlich 18
Millionen Euro benötigt wer-
den.Unter anderemsollenalle
Schulen Glasfaser-Anschlüs-
se für schnelles Internet be-

kommen – einige hätten dies
schon. „Bis Ende des Jahres
sollen dann alle angeschlos-
sen sein“, so Einhaus.

Ulla Pleye, Leiterin der IGS
Peine, sagte: „Ich denke, wir
sind in Sachen Digitalisierung
im Landkreis recht weit vor-
ne.“ So seien unter anderem
schon große Summen in die
entsprechende Fortbildung
von Lehrkräften investiert
worden. „Ein Aufwand, der
uns herausfordert, doch bringt
uns das Ergebnis auch viel“,
so Pleye.

klärte Kultusminister Tonne.
Somit gehören die Peiner
Schulen zu den ersten, die
eine Förderung erhalten. Ton-
ne sei klar dafür, den Schulen
Spielräumebei derAusgestal-
tung im Bereich der digitalen
Medien zu lassen und ihnen
keine straffen Vorgaben zu
machen. Er betonte: „In der
Schule geht es um Pädagogik.
Entsprechend sollen digitale

Mittel einge-
setzt werden,
um Bildungs-
ziele zu errei-
chen. Zudem
ist es uns
wichtig, dass
mit den Gel-
dern eine

nachhaltige Infrastruktur an
den Schulen ermöglicht
wird.“

Erste Pläne für die Verwen-
dung des Geldes gibt es be-
reits: So will das Gymnasium
am Silberkamp neun White-
boards und einen interaktiven
Beamer im Gesamtwert von
30 000 Euro anschaffen. Die
IGS Peine möchte ihre Klas-
senräumemit 15Beamern und
35 Apple-TV-Geräten, die an
Bildschirme angeschlossen
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Dungelbeck:
Schuppen-Brand
DUNGELBECK. Alarm: Am
Donnerstagvormittag gegen
11.15 Uhr ist ein Gartenschuppen
in Dungelbeck, Alte Landstraße,
in Brand geraten und dadurch
völlig zerstört worden. Das Feu-
er griff auf ein angrenzendes
Einfamilienhaus über und
machte auch dieses unbewohn-
bar. Die Ortsfeuerwehren Dun-
gelbeck und Schmedenstedt
löschten die Flammen gemein-
sam. Verletzt wurde bei dem
Brand glücklicherweise nie-
mand. Derzeit hat die Polizei
den Brandort beschlagnahmt
und ermittelt.

KURZNOTIZEN

„Tag der Archive“ im
Peiner Stadtarchiv
PEINE. In diesem Jahr steht
der „Tag der Archive“ unter
dem Motto „Kommunikation.
Von der Depesche bis zum
Tweet“. Das Peiner Stadtarchiv
beteiligt sich mit einem „Tag
der offenen Tür“ heute von 11
bis 17 Uhr. Als Beispiel für die
öffentliche Kommunikation
durch Werbung wird vom
Stadtarchiv der Film über Peine
„Im Rhythmus der Zeit“ aus
den späten 1950er-Jahren ge-
zeigt. Bekannte Peiner Firmen
machten damals so auf sich
und ihre Heimatstadt aufmerk-
sam. Zudem gibt es ausgewähl-
te Exemplare aus der Plakat-
sammlung des Archivs zu se-
hen, private und geschäftliche
Zeitungsannoncen und Feld-
post aus dem Ersten Weltkrieg.
Man kann sich auch allgemein
über das Archiv informieren.

Peiner Schulen: 5,5 Millionen Euro
für die Digitalisierung

Kultusminister Grant Hendrik Tonne übergab Digitalpakt-Bescheide des Landes im Kreishaus

KREIS PEINE. Die Digitalisie-
rung an den Schulen soll vo-
rangehen: Das Land Nieder-
sachsen fördert innerhalb des
Digitalpakts alle Schulen in
der Trägerschaft des Land-
kreises Peinemit rund 5,5Mil-
lionen Euro. Kultusminister
Grant Hendrik Tonne (SPD)
hat am Freitag die Bescheide
zum Umset-
zung im
Kreishaus
übergeben.

Drei Schu-
len nahmen
ihre Beschei-
de vor Ort in
Empfang:
Der Integrierte Gesamtschule
(IGS) Peine stehen vom Land
580 000 Euro, dem Gymna-
sium am Silberkamp 512 000
Euro und der IGS Lengede
475 000Euro für dieVerbesse-
rung der digitalen Infrastruk-
tur zur Verfügung. Alle weite-
ren Schulen in Kreis-Träger-
schaft sollen auch noch be-
dacht werden.

„Wir sind gerade erst am
Anfang der Ausschüttungen
der Digitalpakt-Mittel“, er-

VON DENNIS NOBBE

PAZ bewegt
Startschuss für 41 Teams
ist gefallen | 10

Vertreter der Schulen mit Kultusminister Grant Hendrik Tonne (6.v.l.), dem Landtagsabgeordneten Matthias Möhle (5.v.l.) und Landrat Franz Einhaus (3.v.r.). FOTO: DENNIS NOBBE

Ich denke, wir sind in
Sachen Digitalisierung
im Landkreis
recht weit vorne.
Ulla Pleye
Leiterin der IGS Peine

SEITENBLICK

Liebe
Häuslebauer!

Q Bei
uns in der
Nachbars
chaft
wird
gebaut.
Eines der
Häuser
entsteht an einer Stelle,
die ich gut einsehen
kann. Das war schon toll:
Erst war noch nichts zu
sehen. Dann kamen ein
Laster mit Fertigteilen
und ein Kran. Schon we-
nig später stand ein gan-
zes Haus. Das hat mich
an die Hexenhäuser zu
Weihnachten erinnert:
Man kauft einen Karton
mit fertigen Teigteilen
und klebt die zusammen.
Dann kommt das
Schönste: Das Häuschen
wird mit Naschwerk ver-
ziert. Jetzt bin ich ge-
spannt, wie das echte
Haus später aussieht und
freue mich schon auf
Lebkuchen-Fensterlä-
den, Dachziegel aus Lak-
ritz und eine Fassade mit
dicht an dicht geklebten
Gummibärchen und
Smarties. Sie kennen ja
von anderen Seitenbli-
cken meine Schwäche
für Süßes und glauben
mir sofort: Die neuen
Nachbarn sind mir sym-
pathisch.

k.wosnitza@paz-online.de

Ein Whiteboard:. Schluss mit Kreidestaub und Tafelwischen mit
müffelnden Schwämmen. FOTO: DPA




